
Jouer de la basse

me rend heureux et

en avoir beaucoup

joué à une autre

époque m'a rendu

très heureux.

Thierry 48 ansNoisy-le-Grand
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